



---

# communiqué

---

Date **Le 7 mars 1994**

**N° 37**

Pour publication

## **DES CANADIENS SURVEILLERONT LES ÉLECTIONS EN EL SALVADOR POUR LES NATIONS UNIES**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que six Canadiens feront office d'observateurs civils pour les élections nationales qui auront lieu en El Salvador le 20 mars 1994.

«Ces élections sont cruciales pour la République d'El Salvador. Les Salvadoriens ont subi 12 ans de guerre civile et de violence. Le Canada a appuyé le processus de paix dès le début, et nous nous réjouissons d'aider maintenant au déroulement des élections. Nous espérons que ce scrutin conduira à une nouvelle ère de paix et de démocratie», a déclaré M. Ouellet.

Les Salvadoriens éliront un nouveau président et une nouvelle Assemblée nationale ainsi que des responsables municipaux et des représentants au Parlement d'Amérique centrale. Le Canada a envoyé des observateurs à la demande des Nations Unies qui surveillent l'application des accords de paix par l'entremise de la Mission d'observation en El Salvador (ONUSAL). Le jour du scrutin, l'ONU déploiera quelque 1 100 observateurs dans tout le pays.

Au cours des deux dernières années, l'Agence canadienne de développement international a versé plus de 687 000 dollars aux institutions salvadoriennes et aux organisations non gouvernementales favorisant le processus électoral ainsi qu'au Programme de développement des Nations Unies et ce, pour le matériel et la formation en vue du scrutin.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874